



令和6年9月

今年の夏は本当にお天気続きで、ほぼ毎日プール遊びをする事ができました。プール遊びで得た自信に満ちた表情はたくましくさえ見えます。9月から、いよいよ運動会の練習が始まります。お父さんやお母さんに見てもらふ事を励みにかけっこやお遊戯の練習に励みます。是非、大勢の方に応援に来ていただき、「大きくなったな」「去年の姿とは違うな」とお子様の成長を感じていただければと思います。

9月の予定

- 3日(火) 体操教室      4日(水) お誕生日会
  - 5日(木) 敬老プレゼント作り (ポータルセンター事業)
  - 11日(水) 稲刈り 保育園を代表してぱんだ組さんが稲刈りをしてくれます
  - 13日(金) クッキング (りんごのホットケーキ)
  - 17日(火) 宮津中学校吹奏楽部鑑賞 (ぱんだ組 於 宮津幼稚園) 市のマイクロバスで移動します
  - 21日(土) お遊戯室であそぼう (ポータルセンター事業)      24日(火) 体操教室
  - 27日(金) 避難訓練 (風水害を想定)。※保護者を対象に災害時の受け渡し訓練も行います
- 運動会全体練習…19日、25日、30日、10月3日(クラス練習)、10月8日(リハーサル)



### 避難訓練について

9月27日(金)に風水害を想定した避難訓練を行います。この日はお遊戯室に避難するだけでなく、子ども達に人気の「ポケットモンスター」のキャラクターと共にDVDやパネルを使って「おおあめ・たいふう」の時の約束を子ども達と確認したいと思います。

また同じ27日に保護者の方を対象に、『イロドリリンク』を利用した「保護者への緊急避難情報の伝達」訓練も併せて実施したいと思います。具体的には、園より保護者の皆様に「イロドリリンク」を使用して、「避難状況を伝える情報」を配信します。保護者の皆様には、「イロドリリンク」のアプリを開いていただき、内容を確認していただきますと、園側は、保護者お一人お一人の「開封状況」が確認できるため、【何人の方に情報が伝わったか】【どなたに情報が伝わっていないか】を把握する事ができます。(実際に災害が発生している場合には、まだ園からの情報を確認していただけない方に対し、繰り返し「避難状況を伝える情報」を配信し、情報伝達の徹底を図っていく事になります。)

8月末の大型台風10号の日本縦断による河川の増水、建物の倒壊等のニュースは記憶に新しい所です。あつてはならない災害ですが、万が一に備えて、訓練の実施に係るご協力をお願いします。

※お迎えは普段通りの時間で構いませんが、その際 確実に保護者への受け渡しを徹底するためにお迎えの時間、お迎えに来られた方のお名前などを確認・記録させていただきます。ご了承ください。



お知らせとお願い

- 『子どもの保育・成育環境向上の改善を求める署名、カンパ金』にご協力いただき、ありがとうございました。みずほ保育園で集計し、京都府保育協会に送付させていただきます。
- 10月26日(土)に「小遠足」を実施します。クラスの実態に応じて遠足のコースを策定し、宮津の街中を歩きます。お弁当の準備をお願いします。

【らいおん〜ぱんだ組保護者様】

現在 保育園でお預かりしている上靴ですが、一旦9月24日(火)にお返しします。

運動会での使用、また10月から保育園での常時使用を見据えて

「サイズがまっているか」等の確認をお願いします。また確認いただいた

上靴は 9月30日(月)までに 保育園にご持参ください。10月からの体育館練習で使用します



## 宮津学院の教育の目標…

「ふるさと宮津を愛し、心身ともに健康で『生きる力』を身につけた幼児・児童・生徒の育成」

## みずほ保育園の保育目標…

親が子どもを授かった喜びを味わい、子どもを受け入れ、見守り、共感する保育を心がけます。

## みずほ保育園 令和6年度 保育主テーマ…

「地域から必要とされ、園児・保護者が笑顔あふれる園であるように」

**運動会について** 10月12日に実施する運動会に向けて練習を始めていきます。各クラス行う競技内容・競技数は異なるのですが、どのクラスもお家の人にかっこいい姿を見てもらうのだと楽しみながらも真剣に練習に励んでいます。とは言えまだまだ暑い日が続きますので水分補給を適宜行い、休憩をはさみながら熱中症にならないように体調管理には十分配慮して行っていきたくと思います。

練習は主に保育園お遊戯室で行いますが、より広いスペースで練習を行いたい時や、全体練習を行う際には保育園前の「メリヤス跡」で実施します。その場合、外靴の底をきれいに拭いて靴を履いて練習を行います。けが予防のためにも運動がしやすい靴の準備をお願い致します。

運動会当日は、子ども達の心が一つになった演技、白熱した競技、また各年齢に応じた子ども達の頑張る姿を見ていただけたと思います。詳細は後日おたよりにてお知らせします。

5月にどろんこになりながら植えた苗がたくさん日光を浴び、黄金色の稲穂となり、

いよいよ稲刈りの時期となりました。9月11日には、ぱんだ組さんが稲を刈ってくれます。

保育園で獲れたお米は、給食のご飯として使用し、みんなで収穫の喜びを感じたいと思います。

10月には新米を使った「おにぎりクッキング」を行います。おいしいお米が採れますように



田植え 5月8日



看板立て 7月3日



『案山子のゆきちゃん』  
8月5日より鳥から田んぼを護ってくれています。

8月上旬に保護者の皆様に夏野菜を使った料理を聞かせていただくアンケートを実施したところ17人の方にお答えいただきました。ご協力ありがとうございました。お答えいただきました「メニュー」はひよこ組前の掲示コーナーにて紹介しています。どうぞご覧ください。

同じく「夏野菜の食育」の取組みとして、子ども達が園庭のプランターで採れた「夏野菜」の数の分だけ、シールを貼り、どの野菜がたくさん採れたかを調べてくれました。

収穫数はプチトマトが「199」、なすが「24」、ピーマンが「13」、きゅうりが「32」、ゴーヤが「2」、おくらが「12」、すいかが「2」という結果でした。シールを貼り足していったことで「数の多い少ない」の興味付けにもなりました。収穫した夏野菜は給食などで美味しく頂きました。



宮津市内にある社会福祉法人同士の連携を深める事で「新たな繋がり、宮津市内における地域福祉の輪を広げる事」を目的として「社会福祉法人 連携会議」が8月に社会福祉協議会にて行われました。

この日は「児童」だけでなく「高齢者・障害」分野の方の法人の代表者が集まり、地域福祉の現状理解・課題などについて話し合いました。こうした法人間の連携を密にし、より地域から必要とされる施設・保育園を目指していきたくと思います。そして11月30日(土)には宮津市民体育館にて「つながるフェスタ」と銘打ち、社会福祉法人職員だけでなく、地域ボランティア、サロン活動団体の方が一同に会し、「舞台発表コーナー」「飲食コーナー」「啓発(体験)コーナー」などの催しが行われます。

この催しは「地域福祉」に関心のある方(地域住民)なら誰でも参加していただく事ができます。

※但し、11月30日の午前中は ひよこ・くま組の発表会を行います。ご了解ください。